



2020.9.1

日中はまだまだ暑い日が続きますが、日が落ちるのも早くなり、少しずつ秋の訪れを感じられるようになりました。季節の変わり目なので、体調の変化に気を付けながら、楽しい園生活を過ごせるように努めていきたいと思えます。

楽しかった水あそび

7月から始まった水遊び。はじめはテラスに出ることを怖がっていた子も、8月に入ると徐々に水に慣れ、散水ホースに手を伸ばす姿が見られました。バケツに水を入れ、自分で頭にかけてたり、ホースの水を体に当てたりして水遊びを満喫していました。子どもたちが遊んでいた内容を紹介します。

*くるくるまわるよ

水車のおもちゃを三つ重ね、水をかけると回る様子をじっくり見たり、飛び散る水に喜んだりして楽しみました。

*ゴシゴシ洗濯ごっこ

お部屋で遊ぶおんぶ紐やエプロンをタライの中に入れて洗濯ごっこ。どの子もみんな、顔を見合わせながら嬉しそうに洗う姿に癒されました。

*ブクブクたのしい泡遊び

泡を頭にのせたり、「きもちいい」と手に付けたりして、感触を味わいました。

*色水遊び

絵の具で作った色水をカップに入れて、ジュースや果物に見立てたり、「いらっしゃいませ」と店員になりきったりして、遊びを工夫して楽しむ可愛らしい姿が見られました。



伝え合ってイイね!

友だちの遊んでいるおもちゃが使いたくなると、「かーしーて」と両手を重ねて思いを言葉で伝えようとする姿がありました。また、「いっしょにみよ?」「いっしょにしよ?」などと、遊びに誘う姿も見られ、成長を感じられる場面があり、嬉しくなりました。



◎お知らせ

涼しい日には散歩に出かけたいと思えます。足のケガを防ぐためにも、運動靴のご用意をお願いいたします。



9月の行事

- 身体測定…2日
- 避難訓練…24日